



Lausanne, avril 2021

Madame, Monsieur,

En raison des mesures sanitaires actuelles en vigueur pour lutter contre la pandémie « Covid-19 », nous vous informons que durant votre prestation il est impératif de veiller à :

- Ne pas provoquer de rassemblements de plus de 15 personnes
- Faire respecter une distance de 1.5 mètre entre les spectateurs
- Respecter une distance de 1.5 mètre entre les spectateurs et vous-même

Cas échéant, si ces mesures ne peuvent être garanties, il vous appartient de cesser votre prestation.

Ces mesures viennent en sus des directives habituelles qui régissent les prestations des artistes ambulants.

Merci de votre compréhension et collaboration.

---

Dear Sir, Dear Madam,

In addition to usual restrictions and due to COVID-19 constraints to fight the spread of the pandemic, you must conform to following instructions at any time:

- Make sure maximum person gathering around your performance is limited to 15 people
- Spectators must in every situation keep a distance of 1.5 meters between them
- Respect a distance of minimum 1.5 meters between you and any spectators

If the measures mentioned above cannot be guaranteed, it is your responsibility to stop your performance.

Thanks for your understanding and cooperation.